



PATRIARCAT DE MOSCOU

Département des relations ecclésiastiques extérieures

## Une délégation de l'Eglise orthodoxe russe a rencontré le patriarche Théophile de Jérusalem



Le 7 septembre 2018, une délégation de l'Eglise orthodoxe ukrainienne du Patriarcat de Moscou, conduite par le métropolite Luc de Zaporojié et de Melitopol, a rencontré Sa Béatitude le patriarche de la Sainte Cité de Jérusalem et de toute la Palestine Théophile III.

Sa Béatitude a félicité les pèlerins d'avoir pu venir en Terre Sainte, constatant en même temps que le séjour dans les lieux de la vie terrestre du Christ, était une grande bénédiction tant pour eux, que pour leurs parents et leurs proches et pour toute l'Ukraine en général.

Le métropolite Luc a chaleureusement remercié Sa Béatitude de les recevoir, et lui a transmis les salutations du primat de l'Eglise orthodoxe ukrainienne, Sa Béatitude le métropolite Onuphre de Kiev et de toute l'Ukraine.

« Pour nous, ukrainiens, notre Primat est un mur indestructible derrière lequel nous nous sentons en

sécurité, a dit, notamment, l'hiérarque. Nous souffrons pour notre patrie. La région du Zaporojié est frontalière de celles où coule aujourd'hui le sang de nos compatriotes. Le Seigneur Jésus Christ a sanctifié de Ses pieds la terre sur laquelle l'Eglise de Jérusalem accomplit sa mission. C'est l'Eglise d'où partit la prédication apostolique vers le monde entier. Vous êtes les gardiens du Saint-Sépulcre et des lieux saints, et vous accomplissez ce ministère avec honneur et dignité depuis des millénaires. Nous demandons vos prières pour notre patrie. Que le Seigneur fasse entendre raison à nos politiciens, dont dépend la fin de cette guerre fratricide. »

Selon le patriarche Théophile, les derniers évènements autour de la vie ecclésiale en Ukraine sont une manifestation de la globalisation qui, pense-t-il, « a avant tout pour objectif principal de détruire l'Eglise orthodoxe ».

« Les tentacules de la globalisation risquent de pénétrer le corps ecclésial pour le détruire. C'est ce qui se passe dans le monde entier, y compris en Ukraine. L'ingérence des politiciens dans les affaires de l'Eglise est un signe que ce processus est en cours » a souligné Sa Béatitude. Le patriarche Théophile a aussi constaté que les peuples orthodoxes étaient aujourd'hui soumis à des épreuves particulières, mais qu'ils ne devaient pas, néanmoins, perdre l'espoir.

« Nous prions pour les Ukrainiens » a dit le patriarche Théophile, selon le site officiel du diocèse de Zaporojié.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/47215/>